



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 22. März 2022
Kantonsratspräsident Bossart Rolf

M 751 Motion Peyer Ludwig und Mit. über einen Planungsbericht zur Standortfindung wichtiger kantonaler Institutionen in der Stadt Luzern / Finanzdepartement

Die Motion M 751, die Anfrage A 574 von Jonas Heeb über die Wahl der Pfistergasse als Standort für die Luzerner Gerichte, das Postulat P 551 von Josef Schuler über die kantonale Immobilienplanung in der Stadt und in der Agglomeration Luzern, das Postulat P 573 von Jonas Heeb über die Erarbeitung eines alternativen Standortes für die geplante Gerichtsmeile und die Anfrage A 662 von Gaudenz Zemp über den Standort des Luzerner Museums für Natur, Geschichte und Gesellschaft werden als Paket behandelt. Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter der [Anfrage A 574](#) zu finden. Die Abstimmung zur Motion M 751 ist wie folgt ausgefallen: In einer Eventualabstimmung zieht der Rat die Erheblicherklärung der teilweisen Erheblicherklärung mit 79 zu 27 Stimmen vor. In der definitiven Abstimmung erklärt der Rat die Motion mit 88 zu 19 Stimmen erheblich.